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Dia Internacional da Mulher no Salão Valéria
No último dia 8 de março, o Dia Internacional da Mulher foi comemorado com muito carinho e alegria no Salão

Valéria. Foi um dia especial, repleto de momentos inesquecíveis ao lado de clientes e amigas.
Valéria preparou uma recepção acolhedora, com empadinhas deliciosas de frango e abacaxi, um bolo lindo e um

ambiente preparado com todo carinho para celebrar a beleza e a força de cada mulher. A energia foi incrível, e
a participação das clientes tornou esse dia ainda mais especial!

Valéria agradece imensamente a todas que foram prestigiar esse momento. “Foi um prazer proporcionar esse
encontro e ver tantas mulheres se sentindo felizes e valorizadas”, disse ela a esta colunista.

O Tropical Tênis Clube será palco do aquecimento
oficial do Joy Rock Festival, e você não pode ficar de

fora! Showzaços de Digão Raimundos, Lurex Cover
(Queen) e Marcinho Hakuna & Banda

Pré-venda liberada!
Ingresso promocional:

 Sócio: R$35,00 (vendas apenas na secretaria do clube)
Não sócio: R$50,00 (vendas na secretaria e no site do

Joy Festival)
 Local: Salão de Festas

Mesas disponíveis:
Sócio: R$ 300,00

Não sócio: R$ 400,00
Corra e garanta o seu lugar!

Integrantes de um dos blocos mais animados da avenida, o Vem que Vem, com
aditivo especial do show do vocalista  Marcelo da Comunidade Batuque:

Virginia Quadros, Maria Helena Quadros, Janice Corradi , Manuela , Karla,
Luzia Celestino e Maria José Quadros

O Salão Valéria fica à Avenida Jove Soares, 1683,

Lindíssima a nova geração do Vem que Vem:
Sarah Fernandes, Cecília Quadros e João

Gabriel Quadros

Nivers
Enviamos grande abraço e desejamos

felicidades mil!
Dia 11 - Leo Tavares

Dia 12 - Henrique Núbio Mendes Parreiras
Dia 13 - Mírian Beatriz Nogueira de Faria

Marcos Turruca
Mateus de Faria Guimarães
Dia 14 - Warley Souza
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Michele
Martins

Penitência?
Feche a boca!

Nessa época em que a religiosidade
é mais aflorada, muitas pessoas com fé
e respeito praticam sacrifícios, né
querido leitor do Jornal Integração!

De acordo com os ensinamentos
cristãos, especialmente na tradição

Na noite do dia 06, quinta-feira, no decorrer das ações
preventivas no bairro Universitário, nas proximidades das
ocupações irregulares, as equipes policiais receberam denúncia
de que um indivíduo estava realizando disparos de arma de fogo
em via pública, sendo entregue para as equipes  um cartucho
deflagrado de munição 9mm.

Em continuidade, um motociclista visualizou a viatura,
empreendeu fuga e dispensou uma mochila contendo uma arma
de fogo cal 9mm com numeração suprimida e 8 munições intactas
do mesmo calibre.

 Dois acidentes aconteceram em sequência na noite de sexta-
feira 07/3, no Km 47 da MG-431, na região do trevo do Padre
Eustáquio em Itaúna.

O primeiro acidente envolveu um carro e uma moto. No segundo
uma moto da PM que sinalizava o acidente foi atingida por carreta.

Um carro Fiat Ideia, conduzido por um homem de 42 anos,
passava pelo trecho da rodovia, quando, após não observar a
chegada de uma motocicleta Yamaha, atingiu o veículo em cheio,
causando o acidente. O Corpo de Bombeiros e a Polícia Militar
Rodoviária foram acionados.

A condutora da motocicleta, uma mulher de 32 anos, ficou
gravemente ferida após a colisão. Ela recebeu os primeiros
atendimentos e foi encaminhada para o hospital de Itaúna.

O motorista do carro não sofreu ferimentos.
Na sequência

A viatura da Polícia Militar foi atingida por uma carreta na
noite de sexta-feira (7/3) na MG-431, altura do km 47, em Itaúna.. O
acidente ocorreu por volta das 19h50, enquanto a  moto patrulha
estava parada na pista para controlar o fluxo de trânsito do primeiro
acidente.

A motocicleta, pertencente à 9ª Companhia Independente,
estava com um policial militar de 41 anos, que não sofreu ferimentos.
De acordo com informações, a carreta, dirigida por um homem de
28 anos, seguia no sentido Itaúna/Itatiaiuçu quando colidiu contra
a moto, causando danos ao veículo.

Por volta das 23 horas do
dia 05, quarta-feira, policiais
militares receberam informações
sobre possível tráfico de drogas
em uma residência na Rua
México.

Ao chegar ao local, os
policiais avistaram um pé de
maconha no quintal. Ao ser

realizada buscas, foram
localizadas e apreendidas mais:
9 buchas de substância
semelhante à maconha, sacos
para dolagem, duas balanças,
mais uma porção de maconha e
outro pé de maconha. O
responsável pelas drogas não
foi localizado.

Um homem de 40 anos foi
preso na noite de quarta-feira
12/3, durante investigações da
Polícia Militar sobre uma
denúncia de ameaça, que se
encaixa na Lei Maria da Penha.
O caso foi registrado no Bairro
Tropical, em Itaúna, mas
segundo a PM, o autor das
ameaças era outro homem que
não estava no local.

Conforme a Polícia Militar, 
a denúncia era relacionada a
uma discussão entre um casal,
dentro do imóvel onde a
denúncia foi feita. Porém, no
endereço, os dois não foram
encontrados, mas sim este
outro homem, de 40 anos nas
proximidades. Com ele, a PM
localizou uma arma de fogo do
tipo pistola Taurus 9 mm que
estava com irregularidades e
também 50 munições. Esse
homem, sem passagens
criminais, foi preso e o
armamento apreendido.

Mulher é presa por furto
no Centro

Na tarde do dia 13, por volta
de 13h20, uma mulher de 43
anos, residente em Itaúna,  foi
detida em flagrante em um
estabelecimento comercial, no

Centro de Itaúna, suspeita de
furto de produtos de higiene.
Segundo um funcionário do
estabelecimento, a autora foi
vista colocando itens na bolsa
e foi abordada após passar
pelos caixas e atravessar os
equipamentos de detecção de
furtos.

Diante do fato, Polícia
Militar deu voz de prisão e
encaminhou a autora
juntamente com os materiais à
Delegacia de Polícia Civil

Homem é preso por roubo
em Lourdes

Também na tarde do dia 13,
por volta de 12h40, as equipes
policiais compareceram na rua
Vicente Gualberto, bairro de
Lourdes, onde de acordo com
informações, havia ocorrido um
roubo a residência. Por meio de
grave ameaça aos moradores,
foi subtraído botijão de gás e
uma geladeira.

Após diligências, o
indivíduo foi localizado e
identificado como rapaz de 25
anos, com ocorrências por
roubo, homicídio, lesão corporal
e tráfico de drogas. Ele preso e
encaminhado à Delegacia de
polícia judiciária.

Na manhã do dia  08 de março, Dia Internacional da Mulher,, a
Polícia Militar se fez presente durante a caminhada das mulheres
organizada pela Ordem dos Advogados do Brasil (OAB) de Itaúna,
promovendo a segurança e a paz nessa homenagem ao Dia
Internacional das Mulheres.

As operações contra o “rolezinho do grau” seguem constantes
em respostas as ações e aos atos praticados por condutores que
insistem em utilizar as motocicletas para a prática de direção
perigosa. Vale lembrar que tais atos são crimes, além de trazer
riscos e transtornos para população de Itaúna.

No  final de semana passado, foram realizadas diversas blitz de
trânsito, sendo apreendidas nos bairros Universitário, Vila Nazaré
e Padre Eustáquio quatro motos (infrações de trânsito, como dirigir
sem CNH e características alteradas sem autorização do órgão
competente); cinco motos  (infrações de trânsito, como dirigir sem
CNH, características alteradas sem autorização do órgão
competente, placa ilegível e sem placa).

As ações irão continuar e o apoio da população é importante
fazendo as denúncias através do 181 e também o 190.

Por volta das  03h00 do dia 11, terça-feira durante
patrulhamento pelo bairro Morada Nova, a equipe policial deparou
com a BMW 320 i, cor cinza, estacionada. Como já havia uma
denúncia de que este veículo seria clonado, os militares
desembarcaram e fizeram uma conferência externa; onde
confirmaram indícios de clonagem; pelo que foi apreendido.

O veículo “verdadeiro” encontra-se no estado de São Paulo.

católica, a penitência deve ser feita com humildade e de
maneira discreta. O conceito de realizar penitência em segredo
está baseado no ensinamento de Jesus no Evangelho de
Mateus 6:16-18, onde ele orienta a não fazer as práticas
religiosas, como jejuar ou fazer penitência, para ser visto pelos
outros, mas sim de forma reservada, com o coração voltado
para Deus.

Esse princípio reflete a ideia de que a penitência não deve
ser uma forma de demonstrar virtude ou buscar
reconhecimento público, mas sim um meio de purificação
pessoal e reconciliação com Deus. A penitência em segredo
tem o objetivo de ser um ato sincero de arrependimento e de
transformação interior.

 Penitência não se conta!
Essa frase parece refletir sobre a ideia de que a penitência

ou o esforço para corrigir algo perde seu valor quando é feito
apenas para se mostrar ou para ganhar reconhecimento. A
verdadeira penitência, ou arrependimento genuíno, deveria
ser interna e não apenas uma forma de exibição para os outros.
A reflexão talvez fale sobre a autenticidade nas ações e o
valor da mudança verdadeira, não da aparência.

Portanto, viver bem esse tempo é viver bem uma busca de
santidade, pois cada passo dado na vivência de uma
penitência, seja de algo concreto ou uma penitência interior,
estamos dando passos na purificação de nossa alma, o que
vai nos dando a graça da santificação.
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Hoje acordei com um único
objetivo: sobreviver até o café

da tarde. Vamos juntos
nessa missão? Bom dia!

Filmes de terror
Um tipo pergunta a um amigo:
- Costumas ver filmes de terror
em tua casa?
Responde o amigo:
- Não preciso! A minha sogra
vive conosco.

Marido bêbado
Dizia a mulher ao marido:
- Antes de nos casarmos, nunca
pensei que havia de te ver
chegar a casa a estas horas da
madrugada!
Responde o marido, com voz
trémula do álcool:
- E, agora, se estivesses a dormir
também não me terias visto!

Prendas do amante
Um marido desconfia que a
mulher o enganava. Um dia,
inventa uma saída em viagem de
negócios, mas passadas umas
horas volta a casa e vê a mulher
na cama com um volume ao seu
lado sob os lençóis. Levanta-
os e descobre um homem todo
nu.
- Que vem a ser isto? –
Resmunga o homem.
Responde a mulher:
- Ó amor, sabias que aquele belo
automóvel, que gostas tanto,
que está na garagem foi este
senhor que nos ofereceu? E o
barco que temos em Cascais…
também. Já para não falar na
nossa casinha de férias…
Na expectativa, arrisca o marido:
- Também foi este amigo?
Responde a mulher:
- Nem mais!
Preocupado diz o marido:
- Então tapa-o amor, não vá ele
se constipar…

De loira
O que a loira fala quando vê uma
casca de banana?
- Ah, vou cair de novo!!!

Banana de louco
No hospício, dois loucos comem
banana no pátio.
O primeiro tira a casca da banana
com o maior cuidado. O
segundo come com casca e
tudo.
— Ô, cara! — diz o primeiro —

Você é louco?
— Vou tirar a casca pra quê? —
diz ele, dando mais uma mordida
— Eu já sei o que tem dentro!

Chiclete Argentino
Um brasileiro está calmamente
tomando o café da manhã
quando um argentino típico,
mascando chicletes, senta-se ao
lado dele.
O brasileiro ignora o argentino
que, não conformado, começa
a puxar conversa:
— Você come este pão
inteirinho?
— Claro.
— Nós não. Nós comemos só o
miolo, a casca nós vamos
juntando num container, depois
processamos, transformamos
em croissant e vendemos para
o Brasil.
O Brasileiro ouve calado.
O Argentino insiste:
— Você come esta geleia com o
pão?
— Claro.
— Nós, não. Nós comemos
frutas frescas no café da manhã,
jogamos todas as cascas,
sementes e bagaços em
containers, depois
processamos, transformamos
em geleia e vendemos para o
Brasil.
O brasileiro então pergunta:
— E o que vocês fazem com as
camisinhas depois de usadas?
— Jogamos fora, claro!
— Nós não. Vamos guardando
tudo em containers, depois
processamos, transformamos
em chicletes e vendemos para a
Argentina.

Funeral de um bêbado
Três bêbados bebem
literalmente até cair. Quando
dois deles acordam, descobrem
que o terceiro morreu durante a
noite.
Depois, no funeral, eles olham
para o amigo no caixão.
— Puxa, o Zeca tá com uma
aparência tão boa... — diz um
deles.
— Claro — diz o outro. — O
que você queria? Faz dois dias

que ele não bebe...

Noite de farra
Dois amigos, depois uma noite
de farra, regressam às suas
casas, com umas caras de
defunto na cova. No dia
seguinte, um telefona ao outro:
- Então, que cara te pôs a tua
mulher quando entraste em
casa?
Responde o outro:
- Ainda não sei, só daqui a três
dias é que volto ao hospital para
tirar as ataduras.

No funeral
Um cara entra num funeral e
começa a soluçar ao lado do
caixão:
- Ele era tão bom… Uma pessoa
maravilhosa…
Chega a viúva:
- O Senhor conhecia meu
marido?
- Não só conhecia como fui a
última pessoa com quem ele
conversou! – explicou o homem.
A viúva espantada, com os
olhos cheios de lágrimas:
- E o que foi que ele disse?
Responde o homem:
- Não mexe no andaime que
senão eu caio!

Num velório
Dois bêbados encontram-se
num velório:
- Quem é o defunto? - pergunta
o primeiro.
- Sei não... hic... acho que deve...
hic... ser aquele que está deitado
no caixão!

Cuidado com a parede
Estava a ser realizada uma
cerimónia funerária duma
mulher que tinha acabado de
morrer.
No final da cerimónia, os
carregadores estavam a levar o
caixão para fora, quando,
acidentalmente, bateram numa
parede, deixando cair o caixão.
Eles escutaram um fraco
lamento. Abriram o caixão e
descobriram que a mulher ainda
estava viva!
Ela viveu por mais dez anos e,
então, morreu.
Mais uma vez uma cerimónia foi

realizada e, no final da mesma,
os carregadores estavam
novamente a levar o caixão.
Quando eles se aproximaram da
porta, o marido, temendo o pior,
grita:
- Cuidado com a parede!

Macaquinho Feio
Um macaquinho pergunta à
mãe:
— Manhê! Por que a gente é
tão feio?
A mãe responde:
— Filho, você tem que
agradecer a Deus por sermos
assim... Você diz isso porque
não viu a pessoa que está lendo
essa piada!

Caindo na escola
A professora de Joãozinho
chegou na sala de aula e leva
um tombo. Como ela estava de
vestido perguntou para os
alunos mais próximos o que
viram.
Professora:
-O que você viu Chiquinho?
Chiquinho:
-Seu joelho.
Professora:
-Uma semana de suspensão.
Professora:
-O que você viu Pedrinho?
Pedrinho:
- Sua coxa.
Professora:
-Um mês de suspensão.
Professora:
-O que você viu Joãozinho?
Joãozinho levantou-se guardou
seus materiais e disse para
todos:
- Até o ano que vem, pessoal!!!!

Chiquinho
Chiquinho estava muito
excitado à frente da professora.
Toda hora parava de copiar, o
lápis caía de sua mão, ele baixava
para pegá-lo, depois sentava-se
na beiradinha da carteira como
se fosse cair, olhava para baixo
e pra frente, fechava os olhos e
quase desmaiava. A professora
não se conteve:
— Chiquinho, sente-se direito.
Ele fala, revoltado:
— Senta direito a senhora!

Quase 2 mil trabalhadores serão contratados para o
desenvolvimento de propulsores a combustão de alta eficiência,
além de tecnologias de eletrificação de baixa e alta voltagem

Minas Gerais - reafirmando seu posicionamento como estado
que hoje é amigo de quem quer empreender e investir - é mais uma
vez o destino escolhido para produção de tecnologia de ponta.

O Polo Automotivo da Stellantis em Betim, na Região
Metropolitana de Belo Horizonte (RMBH), inaugurou, na terça-
feira (11/3), o TechMobility – Centro Stellantis de Desenvolvimento
de Produto & Mobilidade Híbrido-Flex, o maior da América Latina.

O novo centro será responsável pelo desenvolvimento de
motores a combustão de alta eficiência, além de tecnologias de
eletrificação de baixa alta voltagem.

Na oportunidade, o governador Romeu Zema destacou a força
da energia fotovoltaica de Minas Gerais, importante também para
os veículos híbridos.

"O nosso estado está avançando em vários pontos - e um
deles é a energia renovável. Em 2018, o estado gerava 500 megas;
hoje, já gera 14 gigawatts (GW). Isso significa que nós construímos
aqui, nesses últimos seis anos, mais do que uma Itaipu de energia
solar", comparou Romeu Zema.

"Com mais carros movidos a energia elétrica, com certeza,
precisaremos de mais energia. Mesmo assim, somos, disparado, o
estado que mais produz energia fotovoltaica", disse o governador,
frisando os investimentos recordes realizados pela Companhia
Energética de Minas Gerais (Cemig).

O chefe do Executivo mineiro lembrou ainda que, em relação à
geração de energia limpa, Minas Gerais tem mostrado para o mundo
que é possível crescer economicamente com sustentabilidade. O
estado foi o primeiro da América Latina a assinar o compromisso
global Race to Zero, de neutralidade das emissões de gases de
efeito estufa até 2050.

"A Stellantis é líder na produção e comercialização de veículos,
estamos investindo em novos negócios relacionados à mobilidade.
Estamos gerando também muitos empregos para a população",
afirmou o presidente da Stellantis na América do Sul, Emanuele
Cappellano.

A agenda também contou com a participação do presidente da
República, Luiz Inácio Lula da Silva, e do vice-presidente Geraldo
Alckmin, ministros, parlamentares, entre outros convidados.

Pelo Governo de Minas, estiveram presentes, ainda, os
secretários de Estado de Desenvolvimento Econômico (Sede), Mila
Corrêa da Costa, e de Fazenda (SEF), Luiz Claudio Gomes.

"Essa contratação de 1,5 mil novos funcionários e o
investimento da Stellantis são reflexos da confiança do setor
produtivo em Minas Gerais. Nosso estado se consolida como um
dos principais polos industriais do país, resultado de um ambiente
de negócios favorável e de políticas que incentivam a inovação e
a qualificação profissional. O governo de Minas segue firme no
compromisso de gerar emprego e renda, impulsionando o
desenvolvimento econômico e social", disse a secretária Mila
Corrêa.

Geração de empregos para Minas Gerais
A Stellantis informou que 1,9 mil pessoas serão contratadas

para trabalhar na nova fábrica, sendo eles 400 engenheiros. O
governador de Minas celebrou a tendência que o estado tem
registrado na criação de postos de trabalho.

"É muito satisfatório ver que, depois de enfrentar muitas
dificuldades, Minas Gerais voltou a andar nos trilhos. Até o início
de 2026, eu vou realizar um dos meus sonhos que vai ser a marca
de 1 milhão de empregos diretos gerados", salientou o governador
Romeu Zema.

Parceria com a Stellantis
A Stellantis, é responsável por marcas como Fiat, Citroën, Jeep,

Peugeot e Ram. O Governo de Minas, por meio da Sede, mantém
uma parceria com a Stellantis e, no primeiro semestre do ano
passado, Zema esteve no anúncio do aporte de R$ 14 bilhões da
empresa na fábrica em Betim.

Em dezembro, o grupo Stellantis apresentou os novos modelos
Fiat Fastback e Fiat Pulse híbridos-flex, equipados com a tecnologia
Bio-Hybrid. Os veículos foram desenvolvidos pelo Centro de
Engenharia da Stellantis na América do Sul e produzidos no Polo
Automotivo de Betim.

"Todos os diretores do grupo têm meu telefone. No início do
meu governo, eu disse a eles que qualquer entrave no Governo de
Minas, eu faria o possível para resolver. Gerador de emprego merece
e tem respeito aqui Minas Gerais", pontuou o governador.

"A Stellantis é líder na produção e comercialização de veículos,
estamos investindo em novos negócios relacionados à mobilidade.
Estamos gerando também muitos empregos para a população",
afirmou o presidente da Stellantis na América do Sul, Emanuele
Cappellano.

O conteúdo está disponível na Agência Minas: https://
www.agenciaminas.mg.gov.br/noticia/governador-destaca-

parceria-com-quem-investe-em-minas-gerais-na-inauguracao-
da-nova-producao-de-motores-da-stellantis



“A criação da Secretaria Municipal de Segurança Pública
é um dos maiores avanços que Itaúna vai ter e é uma
demonstração de que a Administração está disposta a
enfrentar a situação e encontrar soluções”
Do vereador Rosse Andrade

“A Guarda Municipal vai poder atuar também no trânsito
e quem determina é o Prefeito e o Secretário, o controle
estará nas nossas mãos”
Do mesmo, defendendo a criação da Guarda Municipal

“Elas têm o sofrimento na própria carne, é sofrido o
tratamento médico, temos de compadecer do sofrimento
e ajudar estas pessoas”
Do vereador Dalminho, sobre seu projeto e do Gustavo
Dornas de serem classificados como deficientes físicos
os doentes renais crônicos em estágio 5 que fazem
hemodiálise e assim serem beneficiados com as leis já
existentes

“Não fui reeleito vereador, mas fui destinado a outro
trabalho que é o serviço público ao qual dediquei a minha
vida”
Do diretor do SAAE, Nilzon Borges, que foi convidado
a participar da reunião da Câmara para falar sobre a
falta de água e a limpeza urbana

“São 16 comunidades rurais e dez estão bem abastecidas
de água, a não ser quando tem uma rede estourada ou
falta de energia, que são situações pontuais”
Do mesmo

“O SAAE tem equipe boa, a gente tem experiência e
vontade de fazer, mas não fazemos milagre, temos de
resolver daqui pra frente”
Do mesmo

“Você é um coringa que o Mitre tem para atuar em
qualquer área”
Do vereador Alexandre Campos, elogiando o Nilzon
Borges

“Foi uma escolha muito feliz do Mitre, com a experiência
que você tem”
Do vereador Lacimar “Três”, também elogiando o diretor
do SAAE

“Temos muitas reclamações de que o usuário telefona
para o SAAE e não atende, ou o atendente não fala
nada, deve se procurar dar vazão às respostas e melhorar
no retorno”
Do vereador Wenderson

“Pegamos o SAAE com defasagem de pessoal e um
pouco desmotivado, no mínimo precisamos de três meses
para funcionar como equipe”
Do diretor do SAAE respondendo ao vereador
Wenderson

“As pessoas devem ser educadas, como sou educado
com elas, tem uma que telefonou e me disse “mais um
para eu levar para o promotor, para eu processar”, elas
têm de saber que não temos varinha mágica”
Do diretor do SAAE

“Tava dormindo e acordando, sonhando com a falta de
água e o lixo”
Do mesmo

“Vamos tentar devolver ao SAAE o orgulho que já foi
da cidade e que os problemas atuais sejam página virada,
muito em breve parte deste desafio será resolvido com
sua experiência”
Do presidente do Legislativo, vereador Toinzinho
mostrando confiança no trabalho do Nilzon

“Dentro dos preços cabíveis, acho que a terceirização
da limpeza urbana é o melhor meio”
Do Nilzon, respondendo ao vereador Gustavo Dornas
que questionou se não seria melhor fazer processo
seletivo para a varrição da cidade

Convocado pelo vereador
Giordane, o diretor do SAAE,
Nilzon Borges, compareceu à
reunião da Câmara de terça-feira
para falar sobre as ações que
estão sendo realizadas para
resolver o problema de falta de
água na região do Cidade Nova
e na zona rural  e sobre a limpeza
urbana.

O expediente das
Comunicações Parlamentares
Iniciais foi suprimido para que
Nilzon fizesse sua explanação e
depois fosse questionado pelos
vereadores;

O assessor de imprensa do
SAAE, Geovane Vilela
apresentou as realizações no
telão enquanto Nilzon falava
sobre cada uma delas.

O diretor do SAAE iniciou
falando sobre o que está sendo
feito para resolver o problema
de falta de água na região do
Cidade Nova.

Ele salientou que o ex-
Prefeito Neider  fez empréstimo
de R$ 10 milhões para construir
o reservatório de água na
Morada  Nova, mas que isto não
resolveu o problema, tendo
Neider gasto só R$ 5 milhões
do empréstimo no local, não
fazendo a rede de ligação  e os
painéis. Disse que já fez a
licitação e que mais três
caminhões pipas foram
alugados, ao preço de R$
1.400,00/dia para suprir as
necessidades enquanto a obra
não é concluída de extensão da

rede até o Murilo Gonçalves.
Zona Rural

Sobre a zona rural, Nilzon
falou sobre os novos poços
artesianos perfurados nas
comunidades rurais do
Sumidouro, Carneiros e
Cachoeirinha, e informou que o
poço do Córrego do Soldado já
está em fase de conclusão das
obras. Comentou sobre as obras
de recuperação do poço da
comunidade de São José de
Pedras, que teve que passar por
um processo de "camisamento"
(devido ao desmoronamento
das paredes), e ressaltou que o
SAAE já está analisando
possíveis soluções para a
região. Falou também sobre a
recuperação dos reservatórios

de água do Condomínio
Alphaville, do Brejo Alegre e do
Retiro dos Faria.

Disse que está realizando
processo seletivo para
constituir uma equipe somente
para atender estas obras novas.

Limpeza Urbana
Respondendo ao vereador

Gustavo Dornas, Nilzon
explicou que acha mais viável a
terceirização da mesma, já que
está muito complicada a
contratação de pessoal.

Ressaltou que cabe ao
gerador de resíduo de
construção a destinação do
mesmo, mas que estão
estudando parceria com a
Prefeitura para a solução do
problema. Também que querem
retomar com campanhas de
conscientização da população
e que estão fazendo
alinhamentos com a Coopert -
que sofreu com o incêndio nas
instalações -  existindo um
contrato em que o SAAE
repassa para a cooperativa R$
209 mil/mês.

Rede de esgoto
O vereador Giordane Alberto
Carvalho perguntou se o Saae
está analisando os problemas
verificados na rede de esgoto
do bairro Aroeiras. O sr. Nilzon
Borges informou que o Saae já
reservou cerca de dois milhões
de reais para realizar as obras
nos ribeirões dos Capotos,
Joanica e outros.

O vereador Dalminho, líder
do Prefeito na Câmara, exibiu no
telão slides do Carnaval de 2025,
com resultados de pesquisa de
satisfação, comentando que os
foliões se mostraram satisfeitos
com a programação.

O vereador Rosse Andrade
Silva pediu que a Prefeitura
fiscalize o acúmulo de materiais
de construção nos passeios
(brita, areia, etc), para evitar
entupimento de bueiros e outros
problemas.

A vereadora Márcia Cristina
lembrou que aprovou projeto de
lei, no ano anterior, criando o
projeto "Doar Constrói",
visando o recolhimento de

restos de obras para doação a
pessoas carentes, mas a lei não
foi colocada em prática pela
administração neidista.
Parabenizou o Prefeito Mitre e
o Secretário de Saúde pela
reforma do PSF do Cidade Nova
e extensão do horário.

Comentou sobre projeto de
criação de uma Farmácia
Popular Móvel, para atender a
população da zona rural, projeto
esse que já propôs para a
Secretaria de Saúde e, em breve,
deve ser colocado em prática.

O vereador e presidente do
Legislativo Antônio de Miranda
comentou que o número de
contratos de servidores em
desvio de função que havia no

final de dezembro de 2024 era
muito alto, impactando
pesadamente o erário, e disse
ter esperança de que a atual
administração otimize os
serviços e atenda melhor a
população, principalmente por
meio do Projeto de Lei
Complementar nº 03/2025 que
foi aprovado na reunião.

O vereador Aristides Ribeiro
agradeceu a Secretaria de
Infraestrutura da Prefeitura pela
limpeza do bairro Vitória.
Parabenizou o Secretário de
Cultura pelos festejos do
Carnaval. Pediu a instalação de
um parquinho infantil na Vila
Tavares.

O vereador Israel  informou
que a Marcha para Jesus deverá
ser realizada no terceiro sábado
do mês de Maio, e contará com
o apoio do Poder Público
Municipal.

O vereador Leo Alves
parabenizou a Secretaria de
Cultura pelos festejos do
Carnaval 2025.

O vereador Lacimar Cezário
pediu que o vereador Dalminho
leve ao Prefeito a demanda dos
servidores municipais, que
pedem que a regra de concessão
das férias-prêmio seja alterada
(com a concessão de três meses
de férias-prêmio a cada cinco

anos de serviço prestado).

O vereador Gustavo
Barbosa comentou que a Polícia
Militar já está começando a
implantação do sistema de
vigilância "Olho Vivo", e o
prefeito já informou que irá
implementar a Guarda
Municipal, já no próximo ano,
com pelo menos 20 guardas.
Disse esperar que os servidores
comissionados a serem contra-
tados pela Administração, com
a reforma administrativa
aprovada naquela reunião,
sejam capacitados, a fim de dar
o devido retorno à comunidade.

A vereadora Carol Faria
pediu auxílio do Poder Público
para que a castração de animais
possa voltar a ser realizada pelo
castra-móvel, que hoje se
encontra parado.

O vereador Kaio Guimarães
ressaltou a criação da Bancada
Evangélica na Câmara de Itaúna,
integrada por ele, Giordane,
Israel e Leo Alves

O vereador Wenderson
parabenizou a Secretaria de
Cultura pelo carnaval. Disse
esperar que a empresa
contratada pela Prefeitura para
fazer a auditoria nas planilhas e
relatórios do Transporte
Coletivo faça um bom trabalho,
pelo bem da população.
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Em ação especial pelo Dia
Mundial do Rim, lembrado neste
sábado, 15 de março, a Prefeitura
de Itaúna, por meio da Secretaria
Municipal de Saúde / Gerência
de Vigilância em Saúde, informa
que estará presente da Praça Dr.
Augusto Gonçalves, das 8h às
12h, com o Vacimóvel, para
imunização dos itaunenses.

Além de conscientizar a
população sobre a importância
das vacinas, a iniciativa tem
como objetivo ampliar a
cobertura vacinal na cidade,
garantindo acesso facilitado às

Em uma iniciativa que une educação e cultura, a Secretaria
Municipal de Educação, em parceria com o Cine Ritz Itaúna,
promoveu uma experiência inesquecível para 320 estudantes das
escolas da zona rural: uma sessão exclusiva de cinema para assistir
ao filme "Chico Bento e a Goiabeira Maraviósa". A ação faz parte
do projeto "Tela do Conhecimento", que busca ampliar o acesso
das crianças a experiências culturais e de aprendizagem fora da
sala de aula.

Todas as escolas do campo da rede municipal participaram da
iniciativa:

Escola Municipal Eduardo Gomes; Escola Municipal Ismael
de Souza Arruda; Escola Municipal José Antunes Ribeiro; Escola
Municipal Modestino Francisco Rabelo; Escola Municipal João
Luís de Sousa; Escola Municipal João Nogueira Penido; Escola
Municipal Dolores Nogueira Penido

O cinema foi aberto exclusivamente para receber os estudantes,
garantindo um ambiente acolhedor e seguro para que pudessem
aproveitar a sessão. Com um custo simbólico de apenas R$1,50
por criança, a ação reforça o compromisso da Secretaria com a
democratização do acesso à cultura e ao conhecimento.

“Proporcionar essas experiências é uma forma de incluir e
valorizar cada estudante, ampliando horizontes e mostrando que
o conhecimento vai muito além da sala de aula”, destacou a
secretária de Educação, Regina Célia.

O projeto "Tela do Conhecimento" tem como objetivo
proporcionar vivências enriquecedoras, que contribuem para o
desenvolvimento educacional e social dos alunos, estimulando a
reflexão, a criatividade e o interesse por novas formas de aprender
e se conectar com o mundo.

A Prefeitura de Itaúna, por meio da Secretaria Municipal de
Saúde e do Ambulatório de Amamentação, realizará um curso
gratuito para gestantes no dia 22 de março (sábado), das 8h às
10h30, na ESF Piedade (Rua Antônio Martins, 414 – Bairro
Piedade). O curso abordará temas como: Banho do recém-nascido;
Troca de fraldas; Cuidados com o umbigo; Manobras de
desengasgo; Posição para dormir; Preparo do leite para
amamentação; Oferta do leite ordenhado; Outras orientações sobre
os cuidados nos primeiros meses de vida do bebê

As inscrições são limitadas e podem ser feitas pessoalmente
na ESF Piedade ou pelo telefone (37) 3249-9846 (segunda a sexta-
feira, das 7h às 16h

A partir da próxima segunda-feira, 17/03, começa o prazo para
a declaração do Imposto de Renda ano-base 2024. Este
compromisso fiscal pode se transformar em benefícios para
crianças, adolescentes e idosos atendidos por entidades
vinculadas aos conselhos municipais.Tanto pessoa física quanto
pessoa jurídica  podem fazer a dedução de parte deste imposto em
prol de ambas causas.  Mais informações na Secretaria Municipal
de Desenvolvimento Social, pelo telefone 3249-9711, ou com
contador de sua confiança.

doses oferecidas gratuitamente
pelo SUS.

Os cidadãos interessados
devem comparecer ao local
portando cartão de vacinas e um
documento oficial de
identificação com foto.

Importante ressaltar os
benefícios garantidos pela
vacinação tanto na manutenção
pessoal da saúde de cada
cidadão, assim como na
coletividade.

A imunização é gratuita e
contará com doses para
diversos tipos de doenças

Parceria de sucesso

Os vereadores têm se empenhado muito na busca de recursos
para nossa cidade. Na semana passada, o vereador Gustavo
Dornas esteve com o deputado Eduardo Azevedo, irmão do
senador Cleitinho, que apresentou ótimos resultados da
atuação por Itaúna. Foram cerca de R$ 1 milhão de recursos
para a saúde, inclusive com a compra de um mamógrafo que já
está instalado no Hospital. Gustavo Dornas, que destinou
emenda impositiva de R$ 150 mil para a construção do novo
Pronto Socorro, anunciou também que o deputado Eduardo
pretende ajudar para que a construção se concretize.
Ainda tem mais: Eduardo Azevedo destinou R$ 50 mil para
reconstruir o passeio em volta do  Poliesportivo JK, que está
bem deteriorado, e onde muitas pessoas fazem caminhada,
sendo o Poliesportivo, hoje, sob a administração da turma do
Itaúna Runners, um grande polo de lazer e de prática esportiva
para os itaunenses.

Incansáveis
Também o vereador Da Lua continua firme na busca de recursos
para Itaúna. Na quarta-feira da semana passada, esteve em
Brasília com o senador Carlos Viana e com o deputado federal
Paulo Abi-Ackel, grandes parceiros do Da Lua e que já
destinaram muitas emendas na gestão passada.
Com Da Lua, estava o nosso Prefeito Gustavo Mitre, também
incansável articulador para conseguir benefícios para os
itaunenses. Pois é!  Com a atual administração e os vereadores
unidos, nossa terrinha só tem a ganhar.

Vereador denuncia irregularidades no serviço da CEMIG
O vereador Israel Lúcio protagonizou uma ação de fiscalização
contundente contra a CEMIG, denunciando a má qualidade
dos serviços prestados pela empresa. Em visita a diversas
regiões, Israel identificou problemas recorrentes como quedas
de energia, falta de manutenção em redes elétricas e o descaso
com a população local. Durante a inspeção, Israel conversou
com moradores que evidenciam a precariedade das instalações
e a demora nas soluções apresentadas pela CEMIG. “É
inadmissível que a população sofra com um serviço tão
deficiente. Estamos aqui para cobrar respostas e providências
imediatas. Vou apresentar uma moção de apelo junto à
presidência da Cemig para que nos ajude.", declarou o vereador.
A atuação de Israel tem repercutido amplamente, trazendo à
tona a necessidade de maior rigor na fiscalização dos
serviços públicos e cobrando mais transparência e eficiência
por parte da CEMIG..

Associação dos Caminhoneiros e Amigos de Itaúna e Região

Edital de Convocação para "Assembleia Geral Ordinária"
de Número 21 (vinte e um) - ASSCAM - Associação  dos
Caminhoneiros e Amigos de Itaúna e Região -  CNPJ:

08.568.783/0001-16
ASSCAM - ASSOCIAÇÃO DOS CAMINHONEIROS E
AMIGOS DE ITAÚNA E REGIÃO, CNPJ: 08.568.783/0001-16,
Associação sem fins econômicos ou lucrativos, com sede na
Rua Ana Burrini Salera, 154, Vila Tavares, CEP: 35.680.069, por
seu Diretor Presidente Mario Batista Dornas Júnior, tem a honra
de convidar os senhores Associados, para a "Assembleia Geral
Ordinária" de número 21 (vinte e um) que será realizada no dia
26 (vinte e seis) de Março de 2025 (dois mil e vinte e cinco),
com a primeira convocação às 18h30min, a segunda às 19h, e a
terceira às 19h30min, no endereço da Associação, acima citado,
informando ainda que, o número de associados existentes até
a data da publicação deste edital, para efeito de cálculo de
quórum de instalação, são de 36 (trinta e seis) Associados,
para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:

1) Prestação de contas referente ao exercício 2024;
2) Demais assuntos que surgirem e que, sendo de interesse
dos Associados, se encontrem elencados dentre os de
competência da Assembleia Geral Ordinária.

Itaúna, 14 de março de 2025.

Mario Batista Dornas Júnior
Diretor Presidente
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A Prefeitura de Itaúna realizou na noite de segunda-feira
(10) a reinauguração do Posto de Saúde Maria Cândida da
Silva, localizado no bairro Cidade Nova (foto). A unidade
passou por significativas melhorias em sua estrutura física,
como pintura inteira e externa, troca de piso, reforma reboco
da laje, troca de todo telhado, bancadas e granitos também
trocados, substituição de equipamentos hidrossanitários,
revitalização na jardinagem, reformas de todas as janelas,
tudo isso com objetivo de oferecer mais conforto, segurança
e qualidade no atendimento à  população.
Durante o evento, foi lançado de forma pioneira o programa
"Saúde na Hora", que amplia o horário de atendimento
médico, odontológico e de vacinação até as 22h. A iniciativa
visa proporcionar maior acesso aos serviços de saúde para
os moradores, especialmente aqueles que têm dificuldades
de comparecer às unidades durante o horário comercial.
A cerimônia de reinauguração contou com a presença do
prefeito Gustavo Mitre, do vice-prefeito Hidelbrando Neto,
do secretário de Saúde Alan Rodrigo da Silva, além dos
vereadores Giordane Alberto, Israel Lúcio, Leo Alves,
Gustavo Dornas, Wenderson da Usina, Márcia Cristina,
Antônio de Miranda (Presidente da Câmara) e Dalminho.
“Este é um passo importante para levarmos mais qualidade
de vida à população. Com a ampliação do horário de
atendimento, garantimos que mais pessoas tenham acesso
a serviços essenciais, saúde é prioridade em nosso governo”,
destacou o prefeito Gustavo Mitre. O programa "Saúde na
Hora" será expandido gradativamente para outras regiões
da cidade, de acordo com as demandas e necessidades de
cada bairro.

Inaugurada nova
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As obras de terraplanagem para a construção da usina fotovoltaica do hospital já
começaram, impulsionadas por um investimento de R$ 1 milhão, viabilizado por emenda
parlamentar da deputada Lohanna (PV). O recurso será utilizado para a implantação da
usina, garantindo uma fonte de energia sustentável para a unidade de saúde.
O hospital deu início nesta semana a estruturação, aquisição e instalação do sistema de
geração fotovoltaica. A obra que está na terraplanagem, começou com os recursos
destinados pela deputada Lohanna.
A instalação de painéis solares gerará economia mensal no consumo de energia da
unidade, reduzindo até 95% dos gastos com energia elétrica. O hospital poderá economizar
cerca de R$ 180 mil por mês, valor  que poderá ser destinado a outras áreas futuramente,
como a ampliação dos leitos, melhoria no CTI, hemodinâmica, entre outros.
O projeto tem como objetivo reduzir os custos operacionais do hospital, tornando-o mais
autossuficiente e eficiente no consumo energético. "A instalação da usina fotovoltaica é
um passo importante para a sustentabilidade e para a economia de recursos públicos.
Com essa iniciativa, o hospital poderá direcionar mais investimentos para outras áreas
prioritárias, como compra de equipamentos e capacitação de profissionais", destacou a
deputada Lohanna.
O primeiro aporte de R$ 1 milhão já está sendo utilizado para preparar a estrutura para
a instalação dos painéis solares. Neste ano, a deputada já destinou mais R$ 1 milhão
para a continuidade do projeto, garantindo que o hospital funcione com energia limpa e
renovável.

Emendas parlamentares
Desde o início do mandato, a deputada tem trabalhado para a melhoria da saúde em
Itaúna, por meio do hospital Manoel Gonçalves.  A parlamentar destinou R$ 416 mil em
emenda parlamentar para aquisição de um novo arco cirúrgico, além de R$ 140 mil para
compra de um aparelho de anestesia para o hospital e R$ 167 mil para a compra de um
novo foco cirúrgico.


